

Sr. Licdo. Don Manuel Estrada Cabrera

Presente.

Señor:

El centro político que lleva por nombre "Los Hijos del Trabajo," se ha reinstalado con las formalidades de estilo, proclamándose como popular y digno candidato para la Presidencia de la República.

Una vez más, el corazón de los liberales se ha expandido al clamor unánime del pueblo que os aclama; y tiene razón: la opinión es ariete formidable que desprecia obstáculos; es fuerza gigantesca que impele; es voz sonora que repercute en todos los ámbitos. La opinión de Guatemala está con vos, desde que, con tanto celo como patriotismo, pusisteis vuestras energías al servicio del país que os vió nacer, procurando hacer de él, un país libre por el trabajo, y soberano por la idea del respeto á sus instituciones, que habeis sabido difundir en los cerebros, protegiendo la enseñanza.

Licenciado Estrada Cabrera: El Club "Los Hijos del Trabajo" se honra en presentaros su más respetuoso saludo y se complace en ofreceros sus trabajos, como el efecto de su simpatía y como un acto de justicia por vuestros esfuerzos en favor del pueblo.

GUATEMALA, MAYO DE 1904.

J. C. Morales, Sebastián Arreola, Miguel Montenegro S., Ruperto Palma, José Bocaletti, Juan Arévalo V., Juan Silva, Pantaleón Aguirre, C. Alberto Mencos, Julián Rosales, Juan Solórzano, Ignacio Barnoya, Antonio Castro, Pedro Avendaño, Emilio Mayén, Catarino Pineda h., Franco E. Reyes, Leandro Cintín, Guillermo Pavón, Raymundo Picholá, Clemente Escalante, José María Sánchez, Cástulo Lara, Víctor Segura, Patrocínio Gamazo, Anastasio Justiniano, Juan Lemus, Vicente Cajas, Miguel A. Silva, Rafael A. Silva, Mónico Morataya, Jorge Rodríguez, Franco Abadío, Juan D. Paz, Juan Pirir, Manuel Martínez, Basilio Orellana, Julián Melgarejo Simeón Carrera, Eduardo Solórzano, Eloy Bonilla, Secundino Hernández, Alfredo Segura, Francisco Estrada, Francisco Ortiz R., Agustín Juárez, Martín Pérez, Julián Aguirre, J. Nemesio Enríquez, Nemesio Roldán, Pedro G. Dávila, Valentín Morales, Ventura Juárez, Estéban Terrón, Santos P. Cruz, Marcos Hernández, José Sánchez, José D. Carrera, Tomás Aguilar, Arturo Mejía, Gregorio López, José R. Cáceres, Melecio Illezcas, J. Tomás Roldán, Cornelio Valdés, Florencio Velásquez, Petronilo Salvatierra, Trinidad Granillo, Bartolo de León, Antonio Gramajo, Estéban Gramajo, Agapito Hernández, Justo Hernández, Antonio Salvatierra, Dámaso Aguilar, Félix Alvarado, F. Estéban Alvarado, Pedro Illezcas, Pedro Jiménez, Felipe Pineda, Eustaquio Hernández, Bonifacio Chacón, Victoreano Samayoa, Bernabé Gutiérrez, E. López, Luis Villavicencio, Pedro Morales, Damián Córdova, Antonio Pérez, Carlos Guzmán, José Guzmán, José F. Dávila, Camilo Ortiz, Fernando Dávila Jacinto Guerra, Antonio Arreola, Lucas H. Reyes, Nicolás Reyes, Leopoldo Díaz, Cayetano Catalán, Cayetano Cobar, Jerónimo Hernández, Nicolás García, Julio Maquín, Leonardo Hernández, Pascual Sánchez, Manuel Escobar, Guillermo de León, Eugenio Racascó, Francisco Salpeado, Leocadio Pineda.